



# Antrag

Vorlage: AT/0050/2018		Datum: 04.05.2018	
Verfasser:	03-Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen	Az.:	
<b>Betreff:</b>			
<b>Antrag der GRÜNEN Ratsfraktion zur Messung der Luftqualität</b>			
Gremienweg:			
24.05.2018	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
	TOP	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	öffentlich		ohne BE abgesetzt geändert

**Beschlussentwurf:**

Der Stadtrat beauftragt die Verwaltung, Gespräche mit dem Umweltministerium aufzunehmen um punktgenaue Messungen der Luftqualität vorzunehmen.

**Begründung:**

Bei einem Gespräch der Oberbürgermeister der Städte Mainz, Ludwigshafen und Koblenz zusammen mit dem Verkehrsministerium und dem Umweltministerium im vergangenen Jahr wurde unter anderem von Seiten des Umweltministeriums angeboten, weitere, punktgenaue Messungen vorzunehmen. Diese Messungen sollen dabei helfen, die genaue Herkunft der Grenzwertüberschreitungen im NO<sup>2</sup> Bereich zu identifizieren. Mit diesen Daten können zielgerichtete Maßnahmen für eine saubere Luft ergriffen werden.